

PONT12 a été créé par François Jolliet, Antoine Hahne et Guy Nicollier en 1996, après avoir gagné le concours European IV. En 2013, Christiane von Roten, Cyril Michod et Norbert Seara, partenaires associé·es, sont venu·es renforcer la direction. En 2023, Frédéric Brigger les rejoint en tant que partenaire.

Aujourd'hui la direction est composée d'Antoine Hahne, Guy Nicollier, Cyril Michod et Frédéric Brigger.

La pratique du concours d'architecture est au coeur de notre activité (plus de 230 participations entre 1996 et 2025). Forte de ses succès, l'équipe s'est agrandie. Société anonyme depuis 2003, PONT12 architectes est installé dans une ancienne usine de chocolat à Chavannes-près-Renens depuis 2015. PONT12 est un atelier d'architectes professionnel·les (epfl, sia), de dessinateur·rices, d'apprenti·es et de stagiaires, soutenue par une équipe administrative.

PONT12 a acquis une solide expérience dans les mandats de grande envergure, publics comme privés, dans de multiples rénovations de bâtiments historiques et cultive toujours le plaisir du projet à toutes les échelles et de manière inclusive. PONT12 offre toutes les prestations de l'architecte, de la première esquisse à la remise des clés, de la conception à la réalisation d'un ouvrage.

Notre engagement pour une société durable est au centre de nos activités, aussi bien à travers le projet et la formation mais également à travers les événements culturels que nous proposons dans la salle Perrier.